
Chers pèlerins d’espérance, 

Saint Alphonse de Ligori appelle la prière le « grand moyen du salut 
éternel ». Nous ne pourrions jamais trop en dire sur la prière : son 
importance, sa beauté, sa douceur. C’est par la prière qu’on peut tout 
obtenir de Dieu et c’est aussi dans la prière qu’on acquiert toutes les 
vertus, qu’on devient docile à l’Esprit-Saint et à la volonté de Dieu. 

Notre Seigneur Jésus a aussi prié. Vrai homme comme nous, Il ressent le 
besoin de prier le Père dans la force de l’Esprit à tout moment. Il 
s’extasie devant la beauté de la volonté de Dieu, intercède pour ses 
apôtres et supplie le Seigneur à l’heure de la passion douloureuse. Tout 
au long de l’Évangile, notre Maître enseigne à prier par l’exemple. Dans 
le Temple ou la synagogue ou loin du bruit et des foules, de nuit comme 
de jour, Jésus est un homme dont la prière est riche et profonde. 

C’est peut-être pour cette raison que les disciples ont un jour demandé à 
Jésus comment prier. Sa réponse a quelque chose de très simple et de 
tout à fait extraordinaire. Grâce à Jésus qui nous porte dans son Cœur 
sacré, notre prière peut débuter simplement avec les mots : « Notre Père 
». La prière chrétienne est donc une prière solidaire de tous les membres 
de l’Église. Elle n’est jamais un repli sur soi, ni une façon de s’échapper 
de nos vies mouvementées. C’est la prière des enfants de Dieu. Le 
Seigneur nous a bien dit qu’il faut devenir comme des enfants si nous 
voulons entrer dans le Royaume des Cieux! 

Redécouvrir la prière ou l’approfondir davantage, c’est l’œuvre de toute 
une vie. Parfois, prier sera délicieux et passionnant. Ce sera aussi 
pénible et ardu par moments. L’important, c’est de prier, comme Jésus, 
à tout moment. La parabole du voisin inopportun nous enseigne aussi que 
notre prière doit être fervente et persévérante. Ne craignons pas de 
prier souvent et longtemps. Si nous ne sommes pas exaucés 
immédiatement, redoublons nos efforts tout en nous soumettant 
calmement à la volonté du Seigneur qui sait mieux que nous ce dont nous 
avons besoin. 

Que notre Dieu, sage et attentif à nos appels, nous accorde 
abondamment le don de piété. C’est dans la mesure où notre relation 
avec Lui sera lumineuse et intime que nous pourrons suivre avec joie le 
chemin que Jésus nous a tracé. 

 

Avec ma prière,                                               

Abbé Jean-Sébastien 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera aux intentions 
des bénévoles durant la semaine du 27 juillet.   
 
Offrandes à suivre 

  
INTENTION DE MESSES 
 
Dimanche le 27 juillet 
Parents défunts Lajoie 
Raymond Cloutier 
Marie-Blanche Cloutier et François Gervais 
Monique Dubois Legault 
Irénée et Jeannette Primeau 
Mercredi 30 juillet 
Jean-Guy Touchette 
Yolande Ouimet 
Marc Colpron 
Jeudi le 31 juillet 
Luc Meunier 
André Dubuc 
Dimanche le 3 août 
Valmore Sénécal 
St-Antoine de Padoue 
Roger Vincent 
Pauline Turcot Marcil 

 
 
 
11h00 
Famille Ida Lajoie 
André Cloutier 
Leurs enfants 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
08h30 
Son épouse et ses enfants 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
08h30 
Parents et amis aux funérailles 
Parents et amis aux funérailles 
11h00 
Ses filles 
Monique B 
Parents et amis aux funérailles 
Testament 

 

 

CLUB 800  

Nous débuterons la vente pour 2025-2026 durant le mois de juillet.  Si vous 
désirez faire équipe avec nous pour la vente, veuillez vous adresser au bureau 
de ma paroisse au 450 427-2106 

 

La Friperie du Garage est à la recherche de bénévoles, si cela 
vous intéresse, peu importe le temps que vous avez à 
donner, merci de communiquer avec le bureau de la 
paroisse. 

La friperie est ouverte le jeudi et vendredi de 13h à 16h et le 
samedi de 10h à 13h30 

 
 

INSCRIPTION À LA CATÉCHÈSE 
 

Pour inscrire vos enfants à la catéchèse, des formulaires sont disponibles 
à l’église ou au bureau de la paroisse durant les heures d’ouverture. 
 
Pour toute question en lien avec les inscriptions, veuillez communiquer 
avec l’abbé Villeneuve au 514 214-8179 

 
 
 



"Un jour, quelque part." (Luc 11,1-13) 

Les disciples avaient vu très souvent Jésus se retirer à l'écart. Au début, ils 
devaient se demander: " Qu'est-ce qu'il peut bien faire pendant tout ce temps." 
Ils le laissaient faire, ils ne l'interrogeaient pas. Ils devaient se dire:"Il a besoin 
de repos, laissons-le tranquille." 

Jusqu'au jour où ces temps d'arrêt se prolongent, surtout dans les périodes les 
plus fébriles et au milieu des activités les plus extraordinaires à leurs yeux:. 
Après une multiplication des pains, ou après des miracles nombreux au point que 
la foule s'accroche à lui et ne veut pas le laisser partir. Pourtant c'est dans ces 
moments-là que Jésus sent le besoin de prendre ses distances, de se retirer à 
l'écart. Il ne veut pas se laisser prendre par l'enthousiasme des foules. Il sent le 
besoin de retourner vers son Père et de lui confier ses soucis. Tous ces gens qui 
le suivent, en particulier ses disciples ne comprennent pas la portée de ses 
gestes et de ses paroles. 

Il n'est pas venu libérer son peuple du joug des Romains. Il est venu libérer tous 
les enfants des hommes de la servitude du péché. Il est venu instaurer un 
royaume de paix d'amour et de justice. Bien peu ont compris et bien peu encore 
aujourd'hui comprennent. 

"Un jour, quelque part." Un temps indéterminé, un lieu indéterminé, parce que 
c'est à travers leurs échanges avec Lui que les disciples ont fini par demander à 
Jésus de façon précise: "Seigneur, apprends-nous donc à prier, comme Jean 
Baptiste l'a appris à ses disciples." Nous ne connaîtrons jamais la prière que Jean 
a appris à ses disciples mais la prière de Jésus fut marquée et imprimée dans la 
mémoire des évangélistes et elle nous est parvenue quasi mot-à-mot. Les 
disciples aussitôt ont dû commencer à la réciter quotidiennement comme ses 
disciples que nous sommes continuent à la réciter aujourd'hui. 

C'est la même prière que la mémoire des peuples à travers les âges a conservée 
précieusement. C'est la première prière que nos parents nous apprenaient dans 
notre enfance et encore aujourd'hui la prière par excellence que les parents 
veulent communiquer à leurs enfants. Nous en sommes tous arrivés à la 
connaître par coeur. Il nous reste maintenant et nous restera toujours à la prier 
avec tout notre coeur. Elle ne finira jamais de nous instruire. Retenons 
seulement qu'elle est la prière des enfants de Dieu et déjà nous sommes plongés 
dans la paix et dans la reconnaissance, puisqu'elle nous fait prendre conscience, 
chaque jour, de cette réalité incroyable: Dieu est notre Père et nous sommes ses 
enfants. 

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié... 

Jean Jacques Mireault prêtre 

 

 


